

Nuevos desafíos

Señor Director:

Es evidente la crisis que generó el informe sobre el uso de las licencias médicas por parte de funcionarios públicos. También es cierto que la inteligencia artificial avicina, probablemente, una oleada de cambios, tal vez insondables, en la forma en como concebimos el trabajo. El Estado no está exceptuado de tales transformaciones. Tal vez sea el momento, entonces, de reflexionar, racionalmente, sobre la reforma al empleo público y prepararnos para los nuevos desafíos.

Francisco Contreras Arce